



Alle meine Sinne

Sinneswahrnehmung in der Krippe

Kinder erforschen und entdecken die Welt durch ihre Sinne. Sie sehen, beobachten, hören, fühlen, tasten, riechen und schmecken.

Bei diesem aktiven Prozess des Wahrnehmens begreifen Kinder die Welt in ihrer Differenziertheit, versuchen sich

darin zurecht zu finden und sie zu begreifen. Auch die Kleinsten in der Kinderkrippe nehmen ihre Umwelt und Umgebung über ihre Sinne wahr. Barfuß über verschiedene Tastbretter laufen, lässt die Kinder die Beschaffenheit

verschiedener Materialien erleben. Durch Riechen und Schmecken werden unterschiedliche Geschmacksrichtungen von Lebensmittel erforscht. Was schmeckt süß, was sauer, was ist salzig oder was ist würzig? Mit unterschiedlichen

Lebensmitteln und Gewürzen versuchen die Kinder dies zu schmecken. Eine CD mit

verschiedenen Tierstimmen sorgt für ein akustisches Hörerlebnis. Mit einem

Farbprojektor entstehen unterschiedliche Licht- und Farbreflexe an der Wand.

Mit großer Begeisterung beobachten die Kinder dieses Farbspektakel. So macht es umso mehr Spaß, die Welt zu erforschen und mit allen Sinnen zu entdecken und begreifen.



U. Zweier für das Redaktionsteam Kita FAZ